
Bericht des Seniorenspielwartes zum Kreistag 2021 

 

Auf dem Kreistag 2015 wurde ich zum Seniorenspielwart gewählt und beim Kreistag 2018 erfolgte 

meine Wahl für eine weitere Periode. 

Nun heißt es Rechenschaft für den Zeitraum 2018 bis 2021 abzulegen. 

Die Schwerpunkte meiner Arbeit lagen bei der weiteren Optimierung des Kreispokals sowie die 

Voraussetzungen für eine Hobbyrunde Ü 40 zu schaffen. Weiterhin durfte ich an den Sitzungen vom 

EV und KV teilnehmen und meine Ideen dort mit einbringen. 

Die Staffelleitung des Herrenbereiches wurde weiterhin in bewährter Form von Rita Klöpper erledigt. 

Dafür schon mal ein herzliches Dankeschön. 

 

Kreispokal 

Durch die Neuorganisation des Kreispokals konnte eine Akzeptanz aller Vereine festgestellt werden 

und es kam zu keinen Spielabsagen mehr. Die Teilnahme & Durchführung war für die teilnahme- 

berechtigten Vereine bzw. Mannschaften kein notwendiges Übel mehr. 

Bei der ersten Neuorganisation hatten wir festgelegt, dass im Rahmenspielplan das Wochenende vor 

Serienbeginn für die 1. Runde, für die Haupt- und Endrunde das 1. Januar-Wochenende 

festgeschrieben werden. Diese Spielform ist gut angekommen und wurde durch die Zuschauer-

Resonanz bei der Endrunde mit ca. 400 Besuchern bestätigt. 

Seitens der Trainer vieler beteiligter Vereine bekamen wir für diese Form der Durchführung schon ein 

positives Feedback. Aber ergänzend wurde auch der Wunsch geäußert, zu prüfen, ob die komplette 

Pokalrunde nicht an dem ersten Wochenende im Januar organisiert werden kann. 

Diesen Wunsch konnten wir den Mannschaften erfüllen. 

Weiterhin haben wir es geschafft, unseren potenten Hauptsponsor, die Fa. Gauselmann für weitere 3 

Jahre zu binden und dadurch weiterhin Antritts- bzw. Siegerprämien ausschütten können. Des 

Weiteren gestaltet sie uns auch die Werbemittel (Plakate, Flyer) und stellt sie uns zur Verfügung.  

Gleichzeitig ist es uns gelungen einen weiteren Sponsor zu akquirieren: Die Fa. Molten stellt uns die 

Spielbälle zur Verfügung.  

Für die durchgeführten Tombolas deren Erlös der Aktion „Lichtblicke“ von Radio Westfalica 

zugutekommt, erhielten wir Unterstützung von den Firmen Sport Meisolle, WEZ, Bauerngut, Melitta, 

Golfclub Am Harrl und weiteren, die nicht genannt werden möchten. An dieser Stelle noch einmal an 

alle Sponsoren herzlichen Dank. 

Leider konnte der Kreispokal im Januar 2021 corona-bedingt nicht durchgeführt werden. Aber wir 

sind guten Mutes am 08./09. Januar 2022 wieder unser Highlight in der Sparkassenarena Möllbergen 

veranstalten zu können. An dieser Stelle auch nochmals ein Dankeschön an TuS Möllbergen für die 

hervorragende Organisation in den letzten Jahren. 

 

 

 



Hobbyrunde Ü 40 

Hier muss ich leider von einer Stagnation berichten. Um älteren Spielern, die nicht mehr am 

regelmäßigen Spielbetrieb teilnehmen können oder wollen, auch eine Möglichkeit zum Spielen bzw. 

Kontakt zum schönen Handballsport zu halten, wurde  die Hobbyrunde Ü 40 eingeführt. Die sechs 

teilnehmenden Mannschaften haben an vier Spielterminen in der Saison 2018/19 die Kräfte 

gemessen und sich anschließend ergiebig ausgetauscht. Leider zeigten in der Saison 2019/2020 nur 

noch vier Mannschaften Interesse am Spielbetrieb und in der letzten Saison fielen die Turniere durch 

die Corona-Pandemie komplett aus.  

 

Abschied 

Auf dem Kreistag 2021 werde ich nicht nochmals kandidieren. Nach einer über 50-jährigen 

Ehrenamtlichkeit möchte ich nun etwas kürzertreten. Ich bedanke mich abschließend bei allen, die 

mich unterstützt haben, ganz herzlich und wünsche dem neuen Vorstand eine gute und erfolgreiche 

Arbeit für die nächsten Jahre.  

 

Friedhelm Krietemeyer        Minden, 10. Sep.2021 


